
en quête de cote ntan es 
Le nouveau président d'Aurigny était hier à Cherbourg pour évoquer une coopération économique entre l'île et le Cotentin 
À commencer par des liaisons maritimes. 

Une délégation d'Aurigny, 
conduite par le nouveau prési
dent Stuart Trought, a fait es
cale hier matin à ia chambre 
de commerce et d'industrie 
de Cherbourg, accueillie par . 
le président Jean-Claude 
Camus, les élus du conseil gé
néral Erick Beaufils et Michel 
Laurent, le président de la Mai
son du tourisme Gilles Leche-
vallier, Thierry Lenepveu 
représentant la SAS Port de 
Cherbourg et Benjamin Bon, 
dont les Vedettes du Cotentin 
assurent des liaisons mari
times avec l'île anglô-nor-
mande. « Nous avons 
rencontré en octobre dernier 
les élus du conseil général 
de la Manche. C'était une vi
site à caractère politique. El 
s'agit aujourd'hui d'aborder 
des sujets économiques très 
importants pour nous, lé dé
veloppement des relations 
avec le Cotentin et. Cher
bourg en particulier », ex
plique Stuart Trought « Le 
premier dossier évoqué 
concerne les échanges tou
ristiques et le fret », relève 
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La délégation d'Aurigny hier à la CCI de Cherbourg. Les relations économiques avec le Cotentin pourraient 
rapidement se développer. 

Erick Beaufils. «, La difficulté 
est cje maintenir des liaisons 
maritimes pérennès, avec 
des fréquences întéres-
santes, sachant que le vo
lume de passagers, de 

touristes, reste restreint par 
rapport aux autres îles 
anglo-normandes. » 

L'équilibre de cette ligne, 
pourrait venir du fret. « Une 
ligne directe nous permet

trait d'avoir par exemple des 
produits frais. Ceux que 
nous consommons, même 
s'ils viennent de France, 
passent par la Grande-Bre
tagne et Guernesey et nous 

arrivent trois fois plus cher », 
observe llona Soane-Sands, 
responsable d'une agence de 
marketing et d'événementiel 
implantée sur l'île. Des maté
riaux de construction seraient 
également utiles sur l'île. 
Quelles marchandises en re
tour ? Les déchets, en particu
lier les recyclables, sont une 
piste étudiée. Ce qu'llona 
Soane-Sands résume d'une 
jolie formule : « Nous impor^ 
tons le vin et nous vous 
renvoyons . les bouteilles 
vides ! » 

M « Des projets, 
des solutions » 

« Il y a des projets, des so
lutions. Il faut pour celafdis
cuter afin qu'ils se 
concrétisent. Et il semble y 
avoir une volonté d'aboutir 
rapidement », ajoute Jean-
Claude Camus. « C'est de 
toute façon le marché qui 
commande », note Benjamin 
Bon. Aurigny dispose en tout 
cas d-un quai permettant l'ac
cueil de cargos, et ne maque 
pas de projets. La création 

d'un port de plaisance est 
dans l'air, sans compter le pro
jet d'implanter plusieurs 
champs d'hydroliennes autour 
de l'île. La société Alderney 
Renewable Energy a signé un 
protocole avec DCNS et RTE, 
la filiale d'EDF, pour pousser 
plus loin les études (lire notre 
édition du 21 février), « Une 
formidable opportunité », in
dique Stuart Throught. 

En matière de tourisme, de 
culture, des échanges sont 
également envisagés à court 
terme. « Cela pourrait aussi 
concerner les échanges 
sportifs. Nous avons sur l'île 
des clubs de golf, de tennis, 
de voile, d'aviation. Et même 
une équipe de foot. » Les 
îliens en conviennent, elle 
manque cependant d'expé
rience au niveau international... 
Une nouvelle rencontre est 
prévue au début du printemps, 
à Aurigny cette fois. Avec 
peut-être à la clé la mise en 
couvre pour l'été de certains 
projets. 


